



KOMISI KERASULAN KITAB SUCI
KEUSKUPAN AGUNG JAKARTA
GEDUNG KARYA PASTORAL (GKP)
Jl. Katedral No. 7 Jakarta 10710
Tel.: 021-351 9193 psw. 229 Fax: 021-385 5752
email: kompkskaj@gmail.com



Pertemuan Go-KiL (Go Kitab Suci Lingkungan)

JANUARI 2023

KESAKSIAN YOHANES PEMBAPTIS MENGENAI YESUS

Yohanes 1 : 29 - 34

Lagu Pembukaan

Tanda Salib dan Salam

- F : Dalam nama + Bapa dan Putera dan Roh Kudus.
- U : Amin.
- F : Kasih karunia, rahmat dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan Putera dalam persekutuan dengan Roh Kudus senantiasa beserta kita.
- U : Sekarang dan selama-lamanya.

Kata Pengantar

Materi pertemuan lingkungan bulan Januari 2023, diambil dari bacaan Injil pekan biasa II tentang kesaksian Yohanes Pembaptis mengenai Yesus.

Kesaksian Yohanes Pembaptis pada hari pertama (1:26-27), dalam Injil minggu ini sebutan-sebutan Yesus Kristus mulia dinyatakan terbuka dan sarat makna, Dia adalah Anak Domba Allah (1:29,36), Anak Allah (1:34,49), Rabi (1:38,49), Mesias dan Kristus (1:41), Raja Israel (1:49) dan Anak Manusia (1:51)

Doa Pembuka

Bapa, Allah yang Pengasih, pada hari ini kami berkumpul bersama dengan saudara-saudara se-lingkungan, kami ingin mendalami bersama pengajaran yang telah diberikan kepada kami oleh Yesus Putra-Mu, Tuhan kami. Curahkanlah Roh Kudus kedalam hati dan pikiran kami, agar kami mampu menerima dan menerapkan pengajaran tentang kesaksian Yohanes Pembaptis mengenai Yesus dalam kehidupan keseharian kami. Amin.

Bacaan Injil Yoh 1: 29-34

29 Pada keesokan harinya Yohanes melihat Yesus datang kepadanya dan ia berkata: "Lihatlah Anak domba Allah, yang menghapus dosa dunia.

30 Dialah yang kumaksud ketika kukatakan: Kemudian dari padaku akan datang seorang, yang telah mendahului aku, sebab Dia telah ada sebelum aku.

31 Dan aku sendiri pun mula-mula tidak mengenal Dia, tetapi untuk itulah aku datang dan membaptis dengan air, supaya Ia dinyatakan kepada Israel."

32 Dan Yohanes memberi kesaksian, katanya: "Aku telah melihat Roh turun dari langit seperti merpati, dan Ia tinggal di atas-Nya.

33 Dan aku pun tidak mengenal-Nya, tetapi Dia, yang mengutus aku untuk membaptis dengan air, telah berfirman kepadaku: Jikalau engkau melihat Roh itu turun ke atas seseorang dan tinggal di atas-Nya, Dialah itu yang akan membaptis dengan Roh Kudus.

34 Dan aku telah melihat-Nya dan memberi kesaksian: Ia inilah Anak Allah."

Ulasan Bacaan

Perikop ini menjembatani kata-kata Yohanes Pembaptis 1:19-28 tentang jati diri dan keluhuran Tuhan Yesus, Ketika Yesus datang ke Betania di seberang sungai Yordan (1:28), ia segera memberitakan tentang Yesus, sesungguhnya Yohanes belum mengerti dan mengenal Yesus, tetapi telah mendapat petunjuk dari Allah untuk memperkenalkan-Nya (1:31,33).

Yohanes memberi kesaksian bahwa Yesus adalah "Anak Domba Allah, yang menanggung dosa dunia" kiasan awal ini sangat menarik sebab sudah mengacu kepada akhir kisah Injil, tentang kematian Yesus yang di artikan sebagai kurban penghapusan dosa (Yoh. 1:7; 2:2; 3:5; 1 Kor.5:7; 1 Ptr. 1:19; Why.5:6,12)

Dalam ayat 30, Yohanes Pembaptis mengacu kesaksiannya kepada para utusan dari Yerusalem tentang "Dia yang datang kemudian dari padaku" (1:15,27).

Orang-orang Yahudi berpikir tentang kedatangan Elia, tetapi penginjil memperkenalkan Yesus dalam prolog (1:15) "Dia yang telah mendahului aku sebab Dia telah ada sebelum aku" (1:30), adalah ungkapan keyakinan akan pre-eksistensi Yesus, yang diungkap dalam Yoh.1:1 "Pada mulanya adalah Firman"

Kepercayaan akan pre-eksistensi Yesus dalam injil Yohanes adalah meneruskan keyakinan jemaat akan Yesus Kristus Anak Allah yang telah turut menciptakan dunia (1 Kor.8:6) dan diutus Allah lahir dari seorang perempuan (Gal.4:4), juga terungkap dalam madah jemaat awal yang di angkat Paulus Kolose 1:15-17; dan Filipi 2:6-11

Ayat 32 Yohanes telah melihat Roh turun seperti burung merpati yang tinggal di atas Yesus, tanda bahwa Roh itu turun atas seseorang dan tinggal di atas-Nya, mengacu pada Yesaya 11:2 yaitu roh hikmat dan pengertian, roh nasihat dan keperkasaan, roh pengenalan dan takut akan TUHAN..., merupakan ciri Raja Mesianik (61:1) dan ciri Hamba Tuhan (Yes.42:1)

Ayat 33 sebagai orang yang senantiasa didiami Roh, Yesus akan membaptis dengan roh dan membagikan roh yang menghidupkan (Yoh.6:63), membuat orang lahir kembali dari air dan Roh (Yoh. 3:5-7) untuk menjadi anak-anak Allah (Yoh.1:12)

Ayat 34 dalam Injil Markus 1:11 suara Allah berkata, "Engkaulah Anak-Ku yang Kukasihi, kepada-Mulah Aku berkenan" dalam konteks ini, Yohanes Pembaptis memberi kesaksian dengan gelar "Anak Allah" orang pilihan Allah, Hamba Tuhan (Yes.42:1; 49:7) Hamba yang didiami oleh Roh Allah (ay.32, Yes.42:1) dan menanggung penyakit banyak orang yang diibaratkan dengan anak domba yang dibawa ke pembantaian (ay.29; Yes:53:4,7).

Kesaksian Yohanes Pembaptis, sepertinya penulis menyelaraskan pengakuan iman bagian penutup injil Yoh. 20:31 *"tetapi semua yang tercantum di sini telah dicatat, supaya kamu percaya, bahwa Yesuslah Mesias, Anak Allah, dan supaya kamu oleh imanmu memperoleh hidup dalam nama-Nya"* (Yoh.20:31)

Butir Permenungan/ Refleksi

Pengarang injil melalui kesaksian Yohanes Pembaptis, membagikan imannya akan Yesus Sang Anak Domba Allah yang menanggung dosa seluruh umat manusia.

Hamba Tuhan yang dipilih Allah dan dihinggap Roh Allah untuk menghidupkan kita dengan roh-Nya.

Gereja dalam Ekaristi, merayakan wafat dan kebangkitan Kristus, adalah wujud pengakuan akan Yesus sebagai Anak Domba Allah yang menanggung dosa dunia. Pengorbanan Kristus melalui kematian-Nya untuk mengangkat beban dosa kita sebagai Hamba Tuhan ibarat domba di bawa ke tempat pembantaian dengan memikul dosa dunia agar kita dapat memulai hidup baru tanpa beban.

Roh yang menetap dalam Yesus adalah sumber membuat orang dapat hidup baru sebagai anak-anak Allah

Hamba Tuhan, Anak Allah yang berasal dari Allah sejak awal mula telah bersama dengan Allah, diutus untuk menyatakan Bapa kepada kita dan memberikan kehidupan ilahi-Nya

- Apa yang kita tangkap dengan perkataan Yohanes dalam ayat 29?
- Bagaimana kita yang sudah dibaptis dan mengenal Yesus sebagai juru selamat, untuk memperkenalkan-Nya kepada orang lain?
- Apa artinya dibaptis dengan air dan Roh ?

Doa Umat

Fasilitator mulai doa singkat, selanjutnya mempersilakan umat yang tergerak hatinya berdoa spontan

Doa umat ditutup dengan Doa Bapa Kami (didoakan bersama-sama).

Doa Penutup

Anak domba Allah yang menghapus dosa dunia, kasihani kami orang berdosa ini, curahkan Roh Kudus-Mu dan bersemayamlah dalam diri kami, agar kami memperoleh rahmat dan hidup baru dalam iman dan harapan serta kasih-Mu. Demi Tuhan kami Yesus Kristus yang hidup dan berkuasa bersama Dikau dan Roh Kudus, sekarang dan sepanjang segala masa. Amin.

Berkat Penutup

F : Semoga Tuhan selalu beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

F : Semoga kita semua yang hadir dan keluarga-keluarga kita serta orang-orang yang kita doakan diberkati oleh Allah yang Mahakuasa.
+ Dalam Nama Bapa, dan Putera dan Roh Kudus.

U : Amin.

F : Saudara sekalian dengan demikian pertemuan Go Kitab Suci Lingkungan sudah selesai.

U : Syukur kepada Allah.

F : Marilah kita hidup dalam Belas Kasih Tuhan.